
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
35. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  

vom 15.11.2023 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Aufgrund der kürze zur letzten Stadtvertretung, so der Bürgermeister, halte sich der Bericht zur 
heutigen Sitzung in Grenzen.  
Am 01.11.2023 fanden die Vorstellungsgespräche bezüglich der ausgeschriebenen Stelle des 
Bauhofmitarbeiters statt. Es waren insgesamt 21 gute Bewerbungen dabei, wovon sieben Bewer-
ber zum Gespräch geladen wurden. Im Anschluss der Runde gab es dazu eine Auswertung mit 
den anwesenden Stadtvertretern mit eindeutiger Entscheidung, welche heute noch zur Be-
schlussfassung stehe. 
 
Am 07.11.2023 fand eine Beschichtung am Schlossberg, wegen der beantragten Baumfällungen 
zusammen mit der unteren Denkmalbehörde statt. Den Fällungen wurde zugestimmt und stehen 
heute auf noch auf der Agenda zur Beschlussfassung. 
 
Am 09.11.2023 fand ein Gespräch bezüglich des Erbbaurechtsvertrages mit der Volkssolidarität 
statt. 
 
Der 11.11.2023 stand unter dem Zeichen „Sturm aufs Rathaus“. Die Veranstaltung war sehr gut 
besucht. Der Bürgermeister konnte arbeitsbedingt leider nicht teilnehmen, Frau Kaspereit hätte 
ihn aber gut vertreten.  
 
Für alle ersichtlich - Kaufhaus Stolz hat mit den Bodenarbeiten begonnen. Die Genehmigungen 
sind alle da und im März solle bereits die Eröffnung des Einkaufmarktes erfolgen.  
 
Gestern waren Frau Kaspereit und Herr Hagemann zur Schulkonferenz geladen. Die Schulleiterin 
hat einen positiven Jahresbericht abgegeben und ist zufrieden. Auch in der ersten Haushaltsbe-
ratung der Stadt wurden wieder Investitionen für die Schule geplant. 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

